

AXIS, la sociedad de capital riesgo del ICO, dinamiza Fond-ICO Global con un nuevo sistema de inversión abierto y continuo

- A partir de enero de 2026, las gestoras y fondos podrán presentar solicitudes en cualquier momento, sin tener que adaptarse a un sistema de convocatorias con un plazo temporal establecido. Esta novedad aportará a este Fondo mayor eficiencia, flexibilidad y capacidad de adaptación a las condiciones del mercado.
- El Fondo se centrará en estrategias orientadas a fondos de capital crecimiento y venture capital en estadios más avanzados, facilitando la coordinación con otros organismos públicos especializados en cubrir fases más tempranas.

16 de diciembre de 2025.- Axis, la sociedad de capital riesgo del Instituto de Crédito Oficial (ICO), ha modificado el funcionamiento de Fond-ICO Global, con el objetivo de dinamizar el proceso de selección de fondos, mejorar la eficiencia y adaptarse con mayor agilidad a las condiciones del mercado.

Fond- ICO Global es el primer fondo público de fondos de capital riesgo creado en España con el objetivo de impulsar la inversión privada en empresas españolas. Actualmente, y tras varias ampliaciones, el Fondo está dotado con 4.500 millones de euros. El Fondo ha contribuido de manera decisiva a fortalecer la industria de capital privado en España y ha tenido un impacto clave en la economía española, mediante el desarrollo empresarial, impulso de la innovación, generación de empleo y apoyo de nuevas gestoras y fondos de capital privado.

Una de las principales novedades aprobadas en el funcionamiento de Fond-ICO Global, es el cambio a un sistema de inversión abierto y continuo, que permita presentar solicitudes en cualquier momento del año. Hasta ahora la selección de fondos se ha hecho mediante 17 convocatorias periódicas con un plazo de solicitud cerrado, lo que aportaba menos flexibilidad a las gestoras y fondos. El nuevo sistema busca adaptarse al período de maduración de cada uno de los fondos, y que puedan contar con la participación de Fond-ICO Global como inversor en cualquier momento del año, siempre que cumplan las condiciones establecidas para las diferentes categorías. En esta nueva estrategia, Fond-ICO Global busca consolidar su especialización como inversor en las dos categorías que cubren los estadios más avanzados: Capital Crecimiento y Venture Capital. De esta forma, se facilita la coordinación con otras entidades públicas, como ENISA, que están especializadas en las categorías de fases más tempranas (incubación/transferencia de tecnología).

Categoría Capital Crecimiento

AXIS participará con un ticket máximo de 100 millones de euros en los fondos de la categoría Capital Crecimiento, sin superar el 30% del tamaño total del fondo. El tamaño mínimo de los fondos que se presenten a esta categoría será de 200 millones de euros.

Categoría Venture Capital

El ticket máximo que invertirá AXIS en los fondos de esta tipología será de 50 millones de euros, sin superar el 40% del tamaño total del fondo. El tamaño mínimo de los fondos que opten a esta categoría será de 50 millones de euros.

En las dos categorías, las gestoras se comprometerán a invertir en España al menos el 50% de lo invertido en total por el fondo.

En definitiva, el nuevo procedimiento permitirá mayor flexibilidad en la gestión y una mejor adaptación a los procesos de fundraising de las gestoras.

Datos de Fond-ICO Global

Desde su constitución, Fond-ICO Global ha resuelto 17 Convocatorias en las que se han aprobado compromisos en 154 fondos, de los cuales ya se han suscrito 116 fondos por un importe total de 2.672 millones de euros.

A través de los fondos subyacentes en los que Fond-ICO Global tiene compromisos suscritos, el Fondo ha invertido, hasta el tercer trimestre de 2025, en 1.917 operaciones de inversión de las que 1.479 son en España (77%); siendo el 85% de ellas en pymes. Estas inversiones han permitido generar o mantener 418.403 puestos de trabajo en España.

En las 2 últimas convocatorias de Fond-ICO Global, AXIS utilizó fondos europeos del Plan de Recuperación y aprobó su participación en 24 fondos de capital riesgo por un importe de hasta 1900 millones de euros.

La alta concurrencia de fondos en las últimas convocatorias confirma el interés del mercado y el papel destacado de Fond-ICO Global en el ecosistema del capital riesgo español. Fond-ICO Global seguirá siendo un motor de desarrollo para la industria de capital riesgo y un instrumento clave para el crecimiento económico, alineado con los retos de innovación, digitalización y sostenibilidad.